

Die Tür

Es dauerte keine Minute, da hatte ich mich sogleich für die Abbildung der Tür entschieden...
Wie geheimnisvoll sie auf mich wirkt. Unnahbar, „verschlossen“ im wahrsten Sinne des Wortes.
Was verbirgt sich hinter ihr? Ein grauenhaftes Geheimnis, das niemand bis zum Ende aller Tage zu ergründen vermag? Oder etwas Wunderbares, das dazu bestimmt ist, jedem, der es entdeckt, ein Leben bar aller Sorgen zu ermöglichen?

Ein wohliger Schauer überkommt mich, wenn ich diese Tür sehe. Märchen von „Grimms“, und „Hauffs“, aus „Tausendundeiner Nacht“ und andere tauchen sofort vor meinem geistigen Auge auf.

Wenn mir diese Tür tatsächlich etwas zu sagen hat, wird es wohl große Mühe machen, ihr diese Geheimnisse zu entlocken.

Ich will es trotzdem versuchen!

Michael Asad